

# DPU Kabupaten Sukabumi Perbaiki Jalan yang Diusulkan Warag di Jampangkulon

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Oct 9, 2023 - 22:25



PU Sukabumi Jawab Usulan Warga Dengan Perbaiki Jalan di Wilayah Jampangkulon

Sukabumi – Ruas jalan Cinagen-Simpangdago di wilayah Desa Bojonggenteng, Kecamatan Jampangkulon yang termasuk jalan kabupaten diperbaiki DPU atau Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Sukabumi,

Rudi AB mengatakan bahwasannya jalan tersebut merupakan penghubung Kecamatan Jampangkulon dengan Kecamatan Cibitung.

Dengan Panjang perbaikan 0+175 meter, di ruas Jalan Cinagen-Simpangdago Sta 0+000 sampai dengan 0+175.

"Ini pemeliharaan berkala jalan, berupa pengaspalan dengan menggunakan latasir kelas a dengan anggaran sebesar Rp 185.332.507.00. Pekerjaan sudah selesai tinggal menunggu pemeriksaan akhir dari tim teknis Dinas Pekerjaan Umum," ungkap Rudi AB selaku Kepala UPTD PU Jampangkulon, dikutip dari sukabumiupdate. com, Sabtu (7/10/2023) melalui FB Dinas PU Kab. Sukabumi.

Rudi menjelaskan panjang jalan Cinagen-Simpangdago seluruhnya memiliki panjang jalan 8 kilometer, dengan lebar 4 meter, menurut Rudi AB.

Masih kata Rudi, pekerjaan dilaksanakan oleh CV Buana Perkasa itu hanya pada titik yang mengalami kerusakan dan sangat urgen dilalui oleh kendaraan.

Seentara itu, Kusyana Camat Jampangkulon mengatakan juga bahwa pihaknya merasa bersyukur dengan adanya perbaikan jalan tersebut.

Menurut Kusyana pihak Pemda melalui Dinas PU dan UPTD PU Wilayah Jampangkulon, sudah menjawab keluhan warga.

"Jalan ini merupakan akses perekonomian, pendidikan, kesehatan, serta sosial, yang padat penggunanya. Usulan warga yang telah dikomunikasikan beserta UPTD PU, Alhamdulillah bisa terjawab," ungkapnya.

Dari hasil infoarmasi yang dihimpun media ini, Dinas PU Sukabumi terus memberikan yang terbaik kepada warga masyarakat dalam kinerjanya.



**DINAS PEKERJAAN UMUM  
KABUPATEN SUKABUMI**

**07 OKT  
2023**

**RESPON USULAN WARGA,  
PU SUKABUMI PERBAIKI JALAN  
CINAGEN JAMPANGKULON**

**DINAS PEKERJAAN UMUM  
KABUPATEN SUKABUMI**